



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>140 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>B-1725</b>
Prix	<b>1 995 000 €</b>

# Beaulieu-sur-Mer

## Maison à vendre (06310)



Beaulieu sur mer, dans une des plus belles résidences de standing avec piscine, appartement/villa de 140m<sup>2</sup> en duplex, très beau jardin de 300m<sup>2</sup> environ, belles terrasses de 120m<sup>2</sup>, appartement rénové avec de bonnes prestations, vue dégagée mer et verdure. Un garage vient compléter le bien. A proximité des plages et des commerces. Il se compose au niveau du rez-de-chaussée : d'une entrée, de trois chambres avec leurs salles de bains et WC en suite, une buanderie avec une cuisine d'été. A l'étage, un spacieux séjour, une cuisine entièrement équipée, WC indépendant.

*Beaulieu-sur-Mer, in one of the most exclusive condominium with swimming pool, close to beach and shops. very pleasant apartment/villa in perfect condition, on two floors, 140 sqm, vast garden (approximately 300 sqm) and large terraces (120 sqm) composed as follow : garden floor ; entrance hall, three bedrooms with their "en suite" bathrooms and toilets, laundry room with complementary kitchen; upstairs, spacious living room, fully equipped kitchen and separate WC. A garage complete the property.*

## **CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS BEAULIEU-SUR-MER**

6, Bd Maréchal Foch - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

